

清原を待つ

薬物中毒よりツライ



もうひとつの地獄

が疎遠になり、関係修復が難しくなるケースが多いんです」

離婚後、子供と会える少年野球のある日曜日を、非常に楽しみにしていたという清原。今後、手紙や写真だけの交流で、精神的に耐えられないのか。離婚や別居を機に、子供に会えなくなることを悲観して、心を壊す。片親は多くいる。

材などを行っていた民放の(係者)テレビディレクターが、別居を機に子供たちと離れなければならない。自宅に練炭自殺している。表されたに「おかしくなる、日は遠く

初公判で清原は「なかなか(覚醒剤を)やめられない自分がいて、何度も自ら命を絶つことも考えていました」と自殺願望も告白している。悪い想像はしたくないが、子供と会えない状態が続けば、清原が再びおかしくなる、日は遠く

覚醒剤取締法違反の罪に問われ、きょう(31日)判決が下された清原和博(48)。溺愛する中学2年の長男と小学5年の次男は現在、離婚した元妻・亜希さん(47)とともに暮らしているが、会える日はあるのか。

逮捕されて以降、2人の息子とは会えていない清原は初公判で「(息子と)会いたい。会って謝りたいです」と号泣した。しかし、亜希さんは清原と息子たちが

子供と、面会謝絶、



子供には会わせない(元妻・亜希さん)

ある場合、監視つきで面会する方法もありますが、これまで家裁の流れから考えると、写真と手紙の交流だけになる可能性は高いです。しかも、『当面の間』という条件などがついて、いつになったら会えるのか分からない。その間に親子14年には、精神的に原発取



一緒に光るカメラのフラッシュ。きょう(31日)正午ごろ、清原和博被告を乗せたと思われる白いバンが東京地裁の駐車場に入った。運転席と助手席にスーツ姿の男性がそれぞれ座り、後部座席

様子はうかがい知れず

にいるとみられた清原の様子はうかがい知れなかった。バンは地裁前の道路両脇に並ぶ大勢の報道陣がカメラを構える間をゆっくと走行。「清原さん」などと声が掛けられたが、一切、応じなかった。

アベノミク 内閣

民進 共産、社民、生活の4野党は31日午後、安倍内閣不信任決議案を衆院に共同で提出した。不信任案は直ちに衆院本会議に上程され、採決される。野党は夏の参院選に向け、与党との対決カードを盛り上げ、結束をアピールしたい考え。自民、公明両党は「一致して否決する方針だ」。

民進党は31日午前、臨時幹事会を開き、不信任案提出を確認。不信任案は「安全保障法制強行成立させ、憲法改正を推し進めることは、憲主義と平和主義への私たちがも作

子供が大きなリン(?)を押す像と2人女の子。溶け込むよう調和して一つの作品のうです。先日、モスクで行われた国際芸術祭のひとつコマ。

(写真はタス共同)

11年3月の事故

姉川氏は、2011年3月の事故

鮮単首ミサイル

把握し、警を強めて